



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MAT JOU KANN

\\ \\ FESTIVAL DES ARCHITECTURES

Appel à Candidatures pour le 2ème Festival d'Architecture Matjoukann à Saint-Pierre, Martinique

R É M I S S I O N

À l'occasion du deuxième Festival d'Architecture Matjoukann, la Maison de l'Architecture de Martinique (MAM), le Conseil Régional de l'Ordre des Architectes de Martinique (CROAM) , et le Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE) lancent un appel à candidatures pour la réalisation de six installations.

Le Festival, qui se déroulera au cœur de la ville historique de Saint-Pierre, Martinique, vise à révéler et transformer des espaces oubliés ou emblématiques de la ville. Matjoukann, qui signifie "patrimoine" en créole martiniquais, cherche à valoriser les trésors de l'île, évoquant l'ancien, le présent et, surtout, l'avenir collectif.

Thématique 2025 : RÉMISSION

Le Festival d'Architecture Matjoukann témoigne à travers des installations in-situ, l'évolution de l'architecture, de l'art et de la culture martiniquaise. Les installations, conçues pour des lieux spécifiques, ont pour but de redynamiser et de réanimer des espaces laissés à l'abandon ou oubliés, en contribuant à la revitalisation de la ville de Saint-Pierre.

La Martinique, formée par des îles volcaniques, présente une histoire complexe, marquée par l'éruption dévastatrice de la montagne Pelée en 1902. Saint-Pierre, autrefois surnommée "Le Petit Paris des Antilles," a été réduite en cendres, perdant son statut de capitale culturelle et économique de l'île. Aujourd'hui, Matjoukann appelle à la "RÉMISSION" de Saint-Pierre, pour que la vie, les couleurs et la musique reviennent dans cette ville en honorant son passé.



Critères de Sélection et Calendrier

L'appel à candidatures s'ouvre le 28 avril 2025. Les dossiers doivent être soumis avant le 31 juillet 2025, et les résultats seront annoncés le 1er septembre 2025. Le Festival se déroulera les 18 et 19 octobre 2025.

Les candidatures seront évaluées sur la base de la composition de l'équipe, de la pertinence du projet dans son contexte urbain et environnemental, de l'originalité du concept, de l'utilisation de matériaux locaux et du respect des délais et du budget.

Conditions de participation

Cet appel est ouvert aux passionnés d'architecture et d'urbanisme. Les équipes pluridisciplinaires composées de 4 personnes maximum, doivent comprendre au moins un(e) architecte diplômé(e) ou un(e) étudiant(e) en cycle master. Chaque équipe recevra une enveloppe de travaux de 10 000 € et pourra prétendre à un prix allant jusqu'à 2 000 €.

Contacts et Informations Complémentaires

Pour plus d'informations et pour soumettre votre candidature, veuillez visiter notre site web www.matjoukann.com ou contacter l'équipe du festival à contact@matjoukann.com.

Participez à cette nouvelle édition de Matjoukann et contribuez à un avenir durable pour la Martinique!

